

en“
aus
ewin-
hter-
ne zu
Der
tritt
Uhr
mm
brun-
ten
ro,
ler

Aus Leidenschaft für den Gesang

Robin Wirth strebt mit 17 Jahren die Vizechorleiterprüfung an

Von MICHAEL FENSTERMACHER

MORSBACH. Ein Instrument hat Robin Wirth nie erlernt, und an der Janusz-Korczak-Realschule war auch nicht unbedingt der Musikunterricht sein Steckenpferd. Da machten ihm Mathe und Informatik mehr Spaß. Dennoch beschäftigte der Schreinerlehrling sich jetzt stundenlang freiwillig mit Notenschrift, Stimmbildung und Harmonielehre. Denn der Chorgesang ist die große Leidenschaft des 17-Jährigen, der damit vor sieben Jahren bei den Happy Harmonies in Wendershagen begann und nun den Sängernachwuchs des MGV „Concordia“ Morsbach verstärkt.

„Singen ist einfach traumhaft“, findet Wirth. Und ihm imponiert, wie Hubertus Schönauer, Chorleiter der Concordia, der Männertruppe zugleich Begeisterung und Genauigkeit vermittelt. In dem erfahrenen Dirigenten sieht er ein Vorbild, das ihn bestärkte, den D1-Kurs des Sängerkreises Oberbergisch Land in Bielstein zu besuchen. Darin vermittelte Referent und Kreischorleiter Dirk van Berteray auch Grundkenntnisse des Dirigats, so dass bereits die Grundlage für den D2-Kurs – die Ausbildung zum Vizechorleiter – geschaffen ist.

Von Mai bis Juli will Wirth nämlich an dem Aufbaukurs



Vorbild: Robin Wirth (li.) imponiert, wie Chorleiter Hubertus Schönauer der Concordia zugleich Begeisterung vermittelt. Das bestärkte ihn, den D1-Kurs des Sängerkreises zu besuchen. (Foto: Hillenbach)

teilnehmen und die Prüfung als Dirigenten-Vertreter ablegen. Vom Vorstand der Concordia wird dieses Vorhaben vorbehaltlos unterstützt: „Bei unseren vielen Auftritten und

Ständchen ist der Chorleiter natürlich nicht immer verfügbar und unser Vizechorleiter Walter Moll ist auch nicht mehr der Jüngste“, berichtet der Vorsitzende Karl-Heinz

Stockhausen.

Voll des Lobes und dankbar für die Entlastung ist auch Hubertus Schönauer, der in diesem Jahr sein 25-jähriges Chorleiter-Jubiläum feiert:

KONZERT

Mit einem Konzert feiert der MGV „Edelweiß“ Alzen am Samstag, 19. März, das **25-jährige Jubiläum seines Chorleiters** Hubertus Schönauer. Der Musikabend beginnt um 19 Uhr im Morsbacher Gertrudisheim.

Mitgestaltet wird das Konzert vom Frauenchor „Cantabile“ Morsbach unter dem Dirigat von Michael Rinscheid, dem Werkschor der Firma Gebrüder Kemper unter der Leitung von Hubertus Schönauer und dem MGV „Eintracht“ Junkernhöh. Letzterer wird von Schönauers Sohn Dominik geleitet.

Karten für das Konzert gibt es bei den Edelweiß-Sängern. Weitere Infos im Internet. (aga)

 www.mgv-edelweiss-alzen.de

„Robin ist ein sehr engagierter und aufmerksamer Sänger und damit genau der Richtige für dieses Amt.“

Überhaupt braucht der Verein die dringenden Nachwuchssorgen anderer Chöre nicht zu teilen: Allein im vergangenen Jahr schlossen sich zehn neue junge Sänger der Concordia an und besuchen mit Begeisterung die Chorproben.